
1 

 

 
 

2017-18 年度  RI 会長：イアン H.S.ライズリー／ ガバナー：細井保雄／会長：石渡健司／ 幹事：小松和弘  

クラブ会報委員会  委員長：小澤照章／例会日：木曜日  午後 12:30 開会／会場：ベルヴィアイトピア 

 

第２４９９回 ７月第２例会 ７月１３日（木） 

[  ガバナー補佐公式訪問  ] 

●点鐘 石渡健司 会長 

●国歌斉唱、ロータリーソング斉唱 

●四つのテスト唱和 

●会長の時間 石渡健司 会長 

●幹事報告 小松和弘 幹事 

●委員会報告 

●卓話 ガバナー補佐 高野勝良様 

●出席奨励・スマイル委員会 

●点鐘 石渡健司 会長 

 

 

長 親 体 操 

 
点 鐘 

 

会 長 の 時 間 

 

皆様こんにちは、本日はガバナー補佐高野様を迎え

ております。 

ロータリー平和センターについて、お話しします。 

ロータリーの人道的支援では、世界中でポリオの撲

滅運動が行われてきました。もう数カ国で達成される

ことはご存じでしょう。そして次の世界的問題は、紛

争解決です。 

前回のロータリークラブの歴史の動画の中で、今 

ロータリー財団プログラムの中で特に重要視されて

いるのが、世界中の大学と対アップして行われていま

す。紛争解決のためのロータリー平和プログラムです。 

世界の平和に貢献したい若者を、財団が教育資金を

提供し平和、紛争解決について学ぶ機会与えています。

現在ではすでに 1000 人以上の平和フェローシップを

育て世界の各地で活躍しています。 

ロータリー平和センターは、ロータリー財団の主要な

教育ならびに平和の優先事項であります。 

財団は、数 10校の世界の名門大学と提携し、国際

問題研究のためのロータリー平和センターを設立し

ました。 
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財団は毎年、ロータリー平和センターにおいて、１

年から２年間の修士課程または 3カ月間の修了証、取

得プログラムで国際問題、平和、紛争解決を研究する

100名までのロータリー平和フェローシップを後援

しています。 

このように、もっともっと大勢の若者が、世界中で

活躍し、紛争のない地球になれば良いと思います。 

日本では私たちは、国内にいますと平和について本

当に無関心になりがちですが、世界の常識は、常に緊

張感があり重装備の軍人が空港や駅などを警備して

います。 

平和ぼけと言われている日本、本当にそのように思

います。平和でいることが何より、ありがたいことか

感じます。 

行田クラブといたしてもそのようなことにも、もっ

ともっと積極的に勉強していきたいと考えておりま

す。又、私たち会員の寄付がそうした世界平和のため

に使われています。私たちも平和プログラムにわずか

ですが参加していることを、ご理解ください。 

 本日は、ガバナー補佐高野様迎えての卓話です。高

野様よろしくお願いいたします。 

以上で会長の時間を終わります。 

 

幹 事 報 告 

 
 小松 幹事 

第 2499回 7月第 2例会 7月 13日（木）幹事報告 

 

高野勝良ガバナー補佐、黒須ガバナー補佐幹事、増

田ガバナー補佐幹事、本日はお忙しいところを起こし

いただき、ありがとうございます。それでは、幹事報

告をいたします。 

1.  まずはじめに、例会プログラムに変更がありまし

たことをお詫びいたします。 

2. 7月 7日、会長、幹事で工藤行田市長を表敬訪問し、

今年度の計画、要望を伝えてきました。 

3. 大変早いのですが、予約の関係で、10月 7日に開

催されます鴻巣花火大会での例会の参加申し込み

の受付を開始いたします。4 尺玉の花火がギネスに

登録された花火大会です。是非、ご参加ください。 

4.  次回、7 月 20 日は委員会方針発表です。クラブ

奉仕部門です。部門の各委員長さんはご出席のうえ、

発表をお願いします。また、交換留学生の学生さん

が来訪されます。 

5.  7 月 27 日はガバナー訪問です。各委員会の委員

長さん、出席をお願いします。当日は、例会後クラ

ブ協議会を開催します。 

以上です。 

講 師 紹 介 

国際ロータリークラブ 2570 地区ガバナー補佐高野

勝良氏をご紹介します。 

1945年（昭和 20年）生まれ    

加須ロータリークラブ 第 40代会長歴任 

公認会計士 

加須シルバー人材センター理事長 

税理士法人  高野会計 代表取締役所長 

講           演 

 

ポリオで左手が不自由になりながらも、公認会計士とし

てのお仕事を幅広く展開されると共に、市議を務められた

時期もあり、現在はシルバー人材センターの館長を務めら

れており、数多くの方々と触れ合ってきたそうです。 

それらの経験を生かし、ロータリーにおいては、細井ガ

バナーの「ロータリーの心を学ぼう」とのテーマの下、思い 
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やりの心をもってロータリー活動、或いは人生を歩んで行

くことが大切である！と話されておりました。 

 

 

 

 

委 員 会 報 告 

 

財団・米山委員会   鴨田委員長 

 

出 席 状 況 報 告 

 

出席奨励・スマイル委員会 小池委員長 

 

T 

A 

正会員数 

85 年規定承認者 

58 名 

15 名 

A 理事会欠席承認者  

P 本日の出席者 43 名 

B 各承認者の例会出席者 13 名 

MU 本日のメーキャップ者 3 名 

本日の出席率 81％ 

 

 

 

 

 

ニ コ ニ コ 報 告 

○加須ロータリークラブ 増田会員 

○加須ロータリークラブ 黒巣会員 

○石渡会長 

・ガバナー補佐、高野様、補佐幹事、黒巣様、増田様、 

ようこそ 

○小松幹事 

・高野ガバナー補佐、ご来訪ありがとうございました。 

○小山会員 

 ・高野ガバナー補佐及び同行の加須 RCの皆様、ようこそ

行田へ 心より歓迎いたします。 

○蔭山会員 

・高野先生、本日は、ありがとうございました。 

 

※本日のニコニコは 7000円でした。ありがとうございました。 

 

司会  齋藤 会員 
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